

respectivos puntos de partida, llevando al frente bandas de música que iban ejecutando diferentes piezas.

Telegrafian de Berlin que la causa de que no se haya realizado manifestación alguna obrera, no ha sido otra que el temor experimentado por los jefes de la huelga de que, á raíz de aquella, hubiera presentado el Gobierno al Reichstag una ley contra los socialistas, que quizá hubiera sido aprobada por unanimidad. Es más: en Algunos Círculos políticos se deseaba ardientemente que se cometieran excesos para sacar á relucir de nuevo el espectro rojo de la ley antisocialista.

En Austria las últimas noticias acusan una gran excitación entre los huelguistas de la cuenca hullera de Zassbourgo.

Los gendarmes de caballería dieron una carga á los mineros, que en número de 10,000 se resistían á las órdenes de la autoridad.

Un gendarme mató á uno de los mineros. Entonces la furia de los huelguistas sobrepasó los límites de lo imaginable. Luchaban con los gendarmes á palos, á pedradas, cuerpo á cuerpo. Consiguieron apoderarse de un gendarme y casi le *lyncharon*. Fué preciso que nuevas fuerzas de gendarmes auxiliaran al infeliz, que habrá muerto á estas horas.

No hay esperanza de que se calme la excitación ni de que vengan á un acuerdo huelguistas y dueños de fábricas. La situación se complica.

Se teme que estallen nuevas huelgas en Viena y las provincias.

El tiempo

De *El Boletín Meteorológico* que redacta el célebre Nohrlesoom, tomamos el siguiente pronóstico.

Hoy martes 6 de Mayo comienza un nuevo periodo lluvioso que comprende hasta el jueves 8 y es el más importante en esta primera quincena del presente mes, aunque solo influirá en las regiones del Noroeste, Norte y Nordeste de España.

El miércoles 7 el viento será hacia el NO con baja de la temperatura.

El jueves 8 continuarán las lluvias en las regiones septentrionales y del Nordeste de España con vientos de entre NO y N siguiendo baja la temperatura.

El viernes 9 y sábado 10 deberá establecerse un régimen anticiclónico que producirá tiempo variable.

El domingo 15 comienza otro periodo lluvioso bastante general desde el Mediterráneo al centro de España en la dirección SE. á NO. con tormentas y vientos entre SE. y NE. Así seguirá hasta el martes 13.

El miércoles 14 y el jueves 15 tendremos probablemente buen tiempo.

NOTICIAS

LOCALES

El sábado regresó á esta ciudad desde Bilbao nuestro Prelado el Exceletísimo señor don Fray Tomás de la Cámara.

Tres personas piadosas han entregado 727 pesetas para el Asilo de niños pobres establecido en la Casa de Santa Teresa.

Con satisfactorio resultado terminaron el miércoles último los exámenes de fin de curso en el Protectorado de Industriales Jóvenes.

Ayer han comenzado los exámenes de fin de curso en la Escuela de Nobles y Bellas Artes de San Eloy.

Dice *La Provincia* que en virtud de las últimas oposiciones ha sido agraciado con la canongía vacante en esta Santa Iglesia Catedral don Nicolás Pereira y Repila, director de *La Semana Católica*.

Un mozo del pueblo de Ciperez ha sido declarado inutil para el servicio militar por tener el corazón al lado derecho del torax.

Durante el pasado mes de Abril han ocurrido en Salamanca 63 nacimientos, 65 defunciones y 49 matrimonios.

Un sujeto apodado *matalaburra* fué anteanoche barbaramente apaleado por dos jóvenes que contuvieron las hijas del interfecto.

El pasado jueves se incendió en Béjar la Fábrica de regenerados propiedad del señor Bomail. La mitad del edificio fué pasto de las llamas, las perdidas aunque de consideración no han sido más que materiales.

Los vecinos de Béjar han firmado una exposición para que se avengan el Ayuntamiento y su coligantes en el asunto del Regajo de los Moros.

Por el Juzgado de Instrucción han sido procesados el Registrador de la Propiedad de Béjar y oficiales á sus órdenes, por supuesta exacción ilegal de derechos.

Don Pedro Gómez Párroco de Villavieja es uno de los opositores á la canongía vacante en Ciudad-Rodrigo.

Hoy se ha celebrado en Castillejo Martín Viejo una solemne función religiosa en honor de San Juan *Anteportam-latinam* en la que ha predicado el Presbítero don Lino Barco. También se ha inaugurado un magnífico juego de pelota.

La Iglesia de San Agustín y parte de la Capilla de Cerralbo van á ser entarimadas á expensas del Venerable Prelado Administrador Apostólico de Ciudad-Rodrigo.

Mañana después del toque de oraciones se reunirá el clero secular de esta ciudad en San Benito para practicar el ejercicio mensual que previenen las Constituciones Sinodales.

Se dice que muy en breve comenzarán las obras de construcción de Escuelas municipales en la plazuela del Campillo.

Todos los domingos á las 4 de la tarde se celebrarán *Flores á María* en San Millán (Siervas de María).

Se han inscrito como socios titulares del Congreso Católico nuestros respetables amigos don Juan Sánchez del Campo y su hijo don Manuel.

También se han inscrito los señores don Juan Antonio Vicente Bajo, don Ramón Barberá, don Pedro García Repila, don Calixto Lajás, don Francisco Jarrín, don Primitivo Vicente, don Gerardo Vázquez de Parra, don Nicolás Pereira, don Gregorio Gutiérrez, don Lorenzo Aniceto y don Tomás Redondo.

Ayer sufrió un ataque de epilepsia en la oficina, el joven empleado don Rafael Hernández á quienes los porteros trasladaron á su domicilio.

El señor Méndez Polo redactor de *El Avanzado* de Vitigudino ha sido maltratado de obra por un oficial de la Guardia Civil que se creyó ofendido por un suelto publicado en el citado periódico.

A fines del presente año podrá circular la locomotora por la vía de Plasencia á Béjar.

El señor Delgado, Registrador de la Propiedad en Ciudad-Rodrigo, ha

sido nombrado Magistrado suplente de dicha Audiencia.

Ha fallecido el Maestro de Los Santos Don José Alvarez.—R. I. P.

El Ayuntamiento y varios vecinos de Ciudad-Rodrigo han elevado una instancia al Ministro de Gracia y Justicia solicitando la permanencia de aquella Audiencia de lo Criminal.

Ha fallecido en esta ciudad de pulmonía el Coronel retirado de infantería don Bernardo Muñiz.—R. I. P.

El día 9 de los corrientes tendrán lugar las oposiciones á las escuelas vacantes en esta provincia.

El señor Alcalde ha señalado el improrrogable plazo de veinte días para que los dueños del Salón Artístico dejen expedito el terreno que ocupa aquel teatro.

Ha sido denunciado ante el Juez de Santibáñez el vecino de Los Santos Manuel Gómez por roturar algunas encinas en el monte Horcajo de la propiedad del Estado.

Ha sido nombrado Juez de Instrucción de Ciudad-Rodrigo, don Toribio Fernández de Velasco.

Anoche salió para Madrid D. Florencio Pollo, Alcalde de esta ciudad. Durante su ausencia se ha encargado de la Alcaldía el Sr. Baz.

Ha sido herido por disparo de arma de fuego el vecino de Cepeda Manuel Pérez.

El Juzgado entiende en el asunto.

Ayer sufrió un percance en la calle de Zamora el coche-correo de Ledesma, quien en su carrera desprendió una de las ruedas delanteras.

Ha presentado la dimisión de su cargo el Alcalde de Alba de Tormes.

Dos Enrique Verguio ha sido nombrado médico Titular de Alba.

Cuarenta céntimos de peseta en kilo, han subido los tablejeros de esta ciudad la carne de vaca.

Pasado mañana jueves al parar el címbalo, se trasladará procesionalmente desde su capilla á la Iglesia de Sancti-Spiritus la venerable imagen del Santísimo Cristo de los Milagros y desde el día siguiente empezará la Santa Novena. El domingo 18 tendrá lugar la solemne fiesta en la que predicará el Canónigo señor Campoamor y en la tarde de dicho día volverá procesionalmente el Santísimo Cristo á su Capilla.

¡El ampare á esta ciudad tan necesitada de los divinos auxilios y conceda á sus habitantes paz en el alma y salud en los cuerpos para su servicio y gloria!

Ha ingresado en el convento de Carmelitas de Ledesma la señorita doña Casimira de Antíach y Echeverría natural de Bilbao. Se al enhorabuena.

Ayer ha comenzado en la Delegación de Hacienda el pago de sus haberes á las Clases pasivas que cobran en esta provincia.

Se dice que han ocurrido muchos casos de viruelas en pueblos cercanos á esta ciudad.

La Comisión de obras del Ayuntamiento invitará á los socios de la Academia de San Fernando que residen en esta localidad, á los directores de periódicos y á personas competentes para celebrar una reunión en que se determine que monumento haya de sustituir al surtidor de los jardines de la plaza.

A la fiesta que tuvo lugar el 1º del actual en la capilla de Cerralvo en Ciudad-Rodrigo, asistió una numerosa y escogida concurrencia.

Después de horas canónicas y con asistencia del ilustrísimo Prelado, se celebró misa solemne, que fué magnificamente cantada por varios alumnos de este Seminario.

Predicó en ella con la elocuencia y propiedad que le distinguen, nuestro querido amigo señor Ledesma, economo de la Catedral.

Terminada la misa, el señor Obispo, desde el presbiterio, dirigió su autorizada palabra á los numerosos fieles que casi llenaban la iglesia, dándoles expresivas gracias por haber correspondido de un modo tan elocuente á la invitación que días antes les había hecho.

En esta función se ha estrenado un magnífico armonio, regalo de S. A. R. la infanta doña Isabel y un precioso mantel de altar, regalado según hemos oido, por las señoras doña Serapio Roldán y doña María Teresia Cáceres.

Academia de Santo Tomás de Aquino.—En la última sesión ordinaria, celebrada el 3 del corriente, estuvo el discurso á cargo del académico numerario fray Filiberto Díaz O. P., quien disertó sobre el Transformismo y la generación espontánea. Escusado decir que fué sumamente felicitado.

A la terminación del Discurso el socio cooperador señor Domínguez sustituyó en la Presidencia al Muy Reverendo Padre Fray Ángel Venero, que aquella misma noche partió para Zamora.

Hicieron atinadas objeciones que fueron contestadas y replicadas con gran acierto y derroche de ingenio, los Académicos numerarios señores Ibañez, Morondo, Perriazabalgoitia y Salazar.

Por último el Presidente, señor Domínguez hizo un razonado y elegante resumen, terminando la Sesión á las nueve menos cuarto de la noche.

En el pueblo de Madroñal se ha cometido un robo de 400 pesetas habiendo sido preso como autor del mismo el vecino Juan Guinaldo.

Se encuentra en Alba de Tormes el R. P. Pedro, ex Provincial de la Orden Carmelitana que contribuyó considerablemente á la restauración del Convento de Carmelitas de aquella villa.

En breve saldrá en dirección al convento de las Palmas.

Esta mañana ha tenido lugar la subasta de venta del Café de Suizo adjudicandolo al mejor postor don José Santos en la cantidad de ciento treinta y nueve mil cien pesetas.

TELEGRAMAS

Servicio particular de LA REGION

Madrid 6, 12'45 t.

Aunque no restablecido, anoche salió para Ermua el marqués de Valde-Espina. Despidiéronle pocos carlistas.

Madrid 6, 2 t.

Se ha descubierto una conspiración de anarquistas en Barcelona, cuyo fin era cortar los trenes y telégrafo y incendiar las fábricas. Se han hecho muchas prisones.

Madrid 6, 3 t.

Los anarquistas catalanes y valencianos piensan prolongar huelgas con objeto de hacer ceder los patronos para evitar perjuicios á la industria y el comercio. Los anarquistas ejercen coacciones sobre los obreros.

El CORRESPONSAL.

SALAMANCA

Imprenta Católica Salmanticense á cargo de Manuel Herrero
Libreros, número 12
1890